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POLÍTICA 
Están reunidos en Querétaro, Secretarios de gobierno emanados del PAN. El Secretario de acción de gobierno 
del Comité Ejecutivo Nacional  de este partido, Francisco Javier Salazar Sainz, señaló que los secretarios de 
gobierno van a analizar los temas de seguridad pública y empleo. (PIQ) 
 
Cabeza. Luego de sostener un desayuno con el gobernador del estado, los 9 secretarios de gobierno de 
distintas entidades panistas, además del secretario de acción de gobierno del CEN del PAN, Francisco Javier 
Salazar, se informó que se pondrá sobre la mesa la seguridad y la generación de empleo, como los temas más 
prioritarios en los años consecuentes, para con ello dar total apoyo al presidente de la república Felipe 
Calderón. Los secretarios de gobierno de las entidades panistas realizan hoy y mañana una reunión de trabajo 
en nuestra ciudad, en donde también participa el senador Santiago Creel Miranda. (PC) 
 
Cabeza. En el marco de esa reunión, se impulsa por parte del senado de la república la creación de la ley de 
salarios mínimos, mediante la cual se regulan y transparentan todos los sueldos de los funcionarios públicos en 
sus 3 niveles, además de establecer que nadie ganará más que el presidente de la república, así como evitar 
cualquier tipo de privilegios, prestaciones o dietas, reveló hoy el senador panista Santiago Creel Miranda. 
Agregó que también se impulsa la iniciativa de régimen de compatibilidades, en la cual se contempla desaforar 
a todos los legisladores, para evitar cualquier acto de impunidad desde la función pública. (PC) 
 
Alfredo Botello se reunió con sus homólogos emanados de acción nacional y estarán en Querétaro durante 
dos días en una reunión en la que compartirán experiencias para la mejora de la seguridad y las nuevas 
políticas emitidas por el gobierno federal de Felipe Calderón Hinojosa. (AI) 
 
El Secretario de Gobierno Alfredo Botello informó que se analizará en Querétaro, durante la décima reunión de 
secretarios de gobierno panistas, la atención a la justicia para menores infractores. (PIQ) 
 
El Senador Santiago Creel Miranda consideró que antes de que concluya el periodo ordinario de sesiones se 
pueden aprobar las reformas en materia de seguridad que presentó el día de hoy por la mañana el Presidente 
Felipe Calderón Hinojosa al Senado de la República. Consideró positivo reformar el sistema nacional de 
justicia y la implementación de los juicios orales, así como la creación de un código penal único en el país.  (AI) 
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Cabeza. Es la iniciativa más importante en el senado y buscaremos aprobarla lo más políticamente pronto 
posible, calificó el coordinador del grupo parlamentario del PAN en el senado, Santiago Creel, la iniciativa 
presentada ayer por el presidente de la república Felipe Calderón, es en materia de seguridad pública. (PC) 
 
Es hora de ponerse a trabajar sobre seguridad pública, requisito indispensable para una democracia más 
consolidada, afirmó Santiago Creel Miranda, al avalar la propuesta del gobierno federal de unificar el código 
penal en el país. (C14) 
 
Cabeza. Es hora de legislar en materia de seguridad pública, consideró el Senador Santiago Creel. (PIQ) 
 
Vía telefónica. Santiago Creel, senador del PAN, comentó que viene a acompañar a los 2 senadores de 
Querétaro por el PAN, Eduardo Nava y Guillermo Tamborrel, en una visita de todo el día, que inició desde 
muy temprano en San Juan del Río y que proseguirá aquí en Querétaro por la tarde, teniendo encuentros con 
los secretarios de gobierno de los distintos estados, con la militancia, viene a abrir e inaugurar algunas casas de 
enlace de los senadores, en donde van a recibir a la ciudadanía y a través de ellas hacer la gestión propia de su 
cargo y estar aquí con la militancia, no había estado aquí desde la época de campaña, cuando recorrió muchos 
de los municipios. Todavía no tiene un encuentro con el gobernador, será una visita de cortesía y le va a 
informar de lo que están haciendo en el senado de la república, de la reforma del estado, de como va el tema 
de la seguridad pública, que tiene que ver también con la seguridad de Querétaro, dado la propuesta que acaba 
de plantear el presidente de la república, para unificar criterios en materia de código penal, y hay una serie de 
asuntos y temas que para él es muy interesante y provechoso escuchar la opinión del gobernador de 
Querétaro. Dijo que todos están preocupados y ocupados por mejorar la seguridad del país, Querétaro no es un 
Estado que tenga focos rojos como algunos otros estados, pero sí vale la pena reforzar todo lo que puedan 
hacer y sobre todo en la situación donde se presenta una iniciativa que va a tener efectos en cada una de las 
entidades federativas, por eso tiene mucho interés de platicar con el gobernador del Estado. Respecto a la 
relación gobierno y el PAN, señala que se asumen como parte del partido en el gobierno, esa es la 
responsabilidad que tienen los senadores del PAN, como tal deben comportarse con toda responsabilidad para 
sacar las iniciativas del presidente Calderón, como es la de seguridad pública; quieren que su gobierno sea 
muy exitoso porque parte de los principios y de la plataforma de su partido, de los compromisos que asumieron 
con la ciudadanía el 2 de julio pasado, por eso quieren estar unidos y cerca. (PC) 
 
LEGISLATURA 
La semana próxima se darán a conocer las 12 propuestas seleccionadas por la comisión especial para la 
elección de consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, informó el diputado Alejandro 
Straffon Báez, luego de que concluyera este viernes la exposición de motivos de los aspirantes. (PIQ) 
 
Cabeza. Este viernes concluyeron las exposiciones de los 53 aspirantes a consejeros de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, en las instalaciones de la casa legislativa, donde los candidatos mejor librados 
fueron los abogados, aseguró el presidente de la comisión especial de la legislatura para esta elección, 
Alejandro Straffon Báez. (PC) 
 
La comisión de salud de la LV legislatura se unió a la propuesta de la cámara federal para disminuir en un 50% 
el precio de las medicinas en el cuadro básico, ya que en la actualidad no son accesibles a la economía de los 
mexicanos, señaló la diputada Sonia Rocha. (PIQ) 
 
Cabeza. La presidenta de la comisión de salud y población de la LV Legislatura, Sonia Rocha Acosta, dijo que 
la carrera contra el cáncer cérvico-uterino a realizarse en el mes de mayo para vacunar de manera gratuita 
contra el papiloma humano a las niñas en el Estado, se ha promovido también en los colegios particulares para 
recaudar más fondos. (PC) 
 
Los municipios de la región serrana obtuvieron cifras record en la recaudación de impuesto predial, señaló el 
Presidente de la Comisión de hacienda de la legislatura, Ricardo Martínez Rojas, quien sostuvo una reunión 
en Jalpan con los Alcaldes de la zona. (PIQ) 
 
Nueve diputados de la LV Legislatura podrían viajar a China en los próximos meses como parte de un 
intercambio de conocimientos en materia legislativa, promovido por el gobierno federal, aseguró el diputado 
Ricardo Martínez Rojas Rustrián. (C14, PC) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Luego de informar Guadalupe Murguía Gutiérrez que la secretaría de educación ejercerá un presupuesto de 5 
mil 297 mdp durante el 2007, sostuvo que de no darse una reforma al sistema de pensiones y jubilaciones de la 
UAQ, en los próximos tres años podría duplicarse el presupuesto que destina la máxima casa de estudios a 
este rubro. (PIQ) 
 
El actual reto de la UAQ es solucionar el problema de las jubilaciones y pensiones, señaló el representante de 
la SEP en Querétaro, Eleuterio Zamanillo, quien sostuvo que en tres semanas se va a instalar en la ciudad de 
México, una mesa de trabajo con la participación de la UAQ, la Secretaría de educación de Querétaro y la SEP, 
para buscar solución. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
 
En ningún momento se presentó ninguna conducta que permitiera vislumbrar que el oficial Javier Sánchez 
Hurtado pudiera atentar contra su vida, afirma el secretario de seguridad pública municipal, Amadeo 
Valladares, tras el suicidio del elemento de la guardia municipal esta madrugada. (PC, AI) 
 
Tras los últimos acontecimientos que cuestionan el funcionamiento de la secretaría de seguridad pública 
municipal y el suicidio de un joven que pertenecía a la corporación capitalina, las autoridades continuarán 
trabajando para levantar a la institución y dar resultados a la sociedad queretana, afirma el secretario de 
gobierno Jorge Luis Alarcón. (AI) 
 
Da a conocer el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, que esta madrugada fue clausurado de 
manera temporal el bar conocido como Panchos Villa, por operar fuera del horario permitido. (PC) 
 
El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón Neve informó que la autoridad 
municipal clausuró el Bar Panchos Villa, por no respetar los horarios y trabajar en horas no autorizadas. (PIQ) 
 
Sondeo. Policías turísticos del centro histórico de la ciudad de Querétaro, informaron que en esta zona se 
registra el robo de dos a tres automóviles diario. Agregaron que también se presenta una alta incidencia de 
drogadicción y alcoholismo. (PIQ)  
 
El Presidente de la CANACO, Mauricio Kuri, reconoció que la delegación centro histórico concentra el mayor 
número de actos delictivos y de igual forma calificó a la zona como de mayor riesgo para la sociedad. (PIQ) 
 
Cabeza. Se lleva un 42% de avance en el desasolve del río Querétaro, del tramo que va de Bernardo Quintana 
al límite del municipio con El Marqués, señaló el secretario de servicios públicos municipales Alejandro 
González Valle. (PC) 
 
Cabeza. Con un programa que incluye actividades recreativas, deportivas y culturales para el disfrute de todas 
las familias, este día 9 de marzo darán inicio las festividades tradicionales en la Delegación de Santa Rosa 
Jáuregui, en conmemoración del 254 aniversario de su fundación. (PC) 
 
Sergio Amaya Castañeda, Director de Seguridad pública, tránsito y protección civil municipal de corregidora, 
informó que se aplicará mano dura a elementos que violenten los derechos de los ciudadanos en este 
municipio. (AI) 
 
En breve el PVEM del municipio de Corregidora presentará el proyecto de rescate del parque metropolitano 
ante la legislatura del Estado, prevén una inversión superior a los 6 mdp, informó el regidor Ricardo Astudillo 
Suárez. (PC) 
 
Habitantes de la cabecera municipal de Pedro Escobedo expresaron su apoyo al Alcalde Edgardo Piña 
Mancilla, a través de mantas colocadas en las fachadas de sus viviendas. Taxistas de la misma localidad 
hicieron lo propio en sus vehículos para  manifestar su repudio al sindicato de trabajadores de la alcaldía en 
aquella demarcación. (AI) 
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Del 18 al 21 de marzo se llevará a cabo la feria del equinoccio en Bernal, se espera la llegada de más de 15 mil 
visitantes, un 6% más que el año anterior, informó Martín Vega, presidente municipal de Ezequiel Montes. (PC) 
 
Del 18 al 21 de marzo se realizarán las fiestas del equinoccio de primavera en Bernal, donde se espera la visita 
de más de 15 mil turistas y una derrama económica de 15 mdp, de acuerdo a estimaciones de la Presidenta del 
patronato de Bernal Pueblo mágico, Sara Feregrino. (PIQ) 
 
 
Con una inversión de 6 mdp, en 2 meses quedarán concluidos los trabajos de construcción del mercado 
artesanal y gastronómico en el municipio de Ezequiel Montes, señala el alcalde Martín Vega. (PC) 
 
 
 


